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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
 

 

 

 

 
ATA DA 278ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO PAULO 
 
 
SÃO PAULO, 13/01/2022 
PRESIDENTE 

EDSON APARECIDO DOS SANTOS 

 

COORDENADOR DA COMISSÃO EXECUTIVA 

LEANDRO VALQUER JUSTINO LEITE DE OLIVEIRA 
 
SECRETÁRIO GERAL DO CMS-SP 

JÚLIO CÉSAR CARUZZO 

 

LISTA DE PRESENÇA 

 

I – Conselheiros Presentes 

 

Representantes da Sociedade Civil: 

MARIA AUXILIADORA CHAVES DA SILVA (TITULAR) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE 
SAÚDE LESTE 
ALBERTINA SOUZA RIBEIRO JUSTINO (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE 
SAÚDE LESTE 
ADRIANA RAMOS COSTA MATEUS (TITULAR) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE 
SUDESTE 
MARCIONÍLIA NUNES DE SOUZA (TITULAR) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE 
CENTRO 
DÉBORA ALIGIERI (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE CENTRO 
ELZA CALIXTO LIMA (TITULAR) REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE SUL 
ANDERSON PEREIRA LOPES (SUPLENTE) REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE SUL 
RUBENS ALVES PINHEIRO FILHO (TITULAR) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE 
OESTE 
GIVANILDO OLIVEIRA DOS SANTOS (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE 
OESTE 
RICARDO MARCIANO DE SOUZA (TITULAR) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E 
COMUNITÁRIOS 
MARTA ANTÔNIA SOARES (TITULAR) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E COMUNITÁRIOS 
VITA AGUIAR DE OLIVEIRA (TITULAR) – REPRESENTANTE DOS PORTADORES DE PATOLOGIAS 
NADIR FRANCISCO DO AMARAL (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DOS PORTADORES DE PATOLOGIAS 
MARGARETE APARECIDA DE OLIVEIRA PRETO (TITULAR) - REPRESENTANTE DOS PORTADORES DE 
PATOLOGIAS 
PATRÍCIA PEREZ E SILVA DE FREITAS (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DOS PORTADORES DE 
PATOLOGIAS 
PAMELLA DE FREITAS SAIÃO SCAFURA (TITULAR) – REPRESENTANTE DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA 
GILBERTO FRACHETTA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA 
JOSÉ HENRIQUE MARQUES CAMARGO (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES PATRONAIS 
ISMAEL GIANERI (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS CENTRAIS SINDICAIS 
 
Representantes dos Trabalhadores em Saúde: 
JOSÉ ERIVALDER GUIMARÃES DE OLIVEIRA - (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS 
CATEGORIA SAÚDE 
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DEODATO RODRIGUES ALVES (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS CATEGORIA 
SAÚDE 
VALTER MARTINS - (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS CATEGORIA SAÚDE 
LEANDRO VALQUER JUSTINO LEITE DE OLIVEIRA (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES 
SINDICAIS GERAIS 
FLÁVIA ANUNCIAÇÃO DO NASCIMENTO (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS 
GERAIS 
SILAS LAURIANO NETO (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS GERAIS 
CLÁUDIO ANDERSON RODRIGUES DE SOUZA (TITULAR) – REPRESENTANTE CONSELHOS REGIONAIS 
FUNÇÃO FIM 
MARGARETH ANDERAOS (SUPLENTE) – REPRESENTANTE CONSELHOS REGIONAIS FUNÇÃO FIM 
ALEXANDER DE CARLO FREITAS NAVARRO (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ASSOCIAÇÕES DE 
PROFISSIONAIS LIBERAIS 
 
Representantes das Instituições Governamentais: 
JORGE HARADA (TITULAR) – REPRESENTANTE DA UNIVERSIDADE PÚBLICA 
REINALDO JOSÉ TOCCI (TITULAR) – REPRESENTANTE DO PRESTADOR LUCRATIVO 

 

Representantes do Poder Público: 

FABIO HENRIQUE SALLES– (TITULAR) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
MARTA LOPES DE PAULA CIPRIANO (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO  
RITA DE CASSIA BATISTA (TITULAR) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
MARILDA SILVA SOUSA TORMENTA (TITULAR) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
NELZA AKEMI SHIMIDZU (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
DRAUSIO SOARES FILHO (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
 
II – Justificativas de ausência: 

EDSON APARECIDO DOS SANTOS – PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE SÃO PAULO 

ALESSANDRA ESTEVÃO DA ROCHA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE 
SUDESTE 
CIRLENE SOUZA MACHADO (TITULAR) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE NORTE 
PAULO MOURA DA SILVA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO MOVIMENTO POPULAR DE SAÚDE NORTE 
JAQUELINE TEIXEIRA DOS SANTOS (TITULAR) – REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E 
COMUNITÁRIOS 
MARISA ROSA BARBOSA DA SILVA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E 
COMUNITÁRIOS 
JOCILEIA NEIA DA COSTA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E COMUNITÁRIOS 
ZANDRA FÁTIMA BAPTISTA (TITULAR) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E COMUNITÁRIOS 
DAVI ALVES SENA (SUPLENTE) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E COMUNITÁRIOS 
MÁRIO FRANCISCO FRANÇA DA SILVA (TITULAR) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E 
COMUNITÁRIOS 
SUELY LIMA (SUPLENTE) - REPRESENTANTE DOS MOVIMENTOS SOCIAIS E COMUNITÁRIOS 
EDUARDO GIACOMAZZI (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES PATRONAIS 
CARLOS MIGUEL BARRETO DAMARINDO (TITULAR) – REPRESENTANTE DAS CENTRAIS SINDICAIS 
ANA LÚCIA FIRMINO - (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS CATEGORIA SAÚDE 
JOSÉ CARLOS SALVADOR (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ENTIDADES SINDICAIS GERAIS 
JULIA PAGANO COSTA (TITULAR) – REPRESENTANTE CONSELHOS REGIONAIS FUNÇÃO FIM 
JAMES FRANCISCO PEDRO DOS SANTOS (SUPLENTE) – REPRESENTANTE CONSELHOS REGIONAIS 
FUNÇÃO FIM 
JOSÉ ANIBAL GONÇALVES DE ALMEIDA (TITULAR) – REPRESENTANTE CONSELHOS FUNÇÃO MEIO 
DANIEL DOS SANTOS- (SUPLENTE) - – REPRESENTANTE CONSELHOS FUNÇÃO MEIO 
NEIDE APARECIDA SALES BISCUOLA (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DAS ASSOCIAÇÕES DE 
PROFISSIONAIS LIBERAIS 
MARCO AKERMAN (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DA UNIVERSIDADE PÚBLICA 
MARIA DA PENHA MONTEIRO OLIVA (TITULAR) – REPRESENTANTE DA UNIVERSIDADE PRIVADA 
JASON GOMES RODRIGUES SANTOS (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DA UNIVERSIDADE PRIVADA 
CARLOS ALBERTO FERREIRA GOULART -(SUPLENTE) - REPRESENTANTE DO PRESTADOR LUCRATIVO 
VERA MARIA DA SILVA RIBEIRO (TITULAR) – REPRESENTANTE DOS PRESTADORES FILANTRÓPICOS 

FERNANDA SILVA FUSCALDI (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DOS PRESTADORES FILANTRÓPICOS 
FRANCIS DA SILVA FERNANDES (SUPLENTE) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 

MARCELO MONTEIRO PINTO (TITULAR) – REPRESENTANTE DO PODER PÚBLICO 
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III – Ausentes: 
Em virtude da realização da reunião através de videoconferência, onde alguns conselheiros não puderam ter acesso 
ou relataram dificuldades no uso da ferramenta Cisco Webex, os ausentes terão justificativa garantida. 
 
ATA ELABORADA PELA EQUIPE TÉCNICA DO CMS/SP: 
MILTOM PEREIRA DE LIMA - AGPP 
 
DIGITAÇÃO:  
MILTOM PEREIRA DE LIMA - AGPP 
SUELI DE OLIVEIRA GIMENEZ – AGPP 
 
REVISÃO GERAL:  
JÚLIO CÉSAR CARUZZO – SECRETÁRIO GERAL 
 
 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Após verificação de quórum, inicia a 

reunião cumprimentando a todos.  

Pede que todos curtam e compartilhem. Solicita ao Secretário Geral que leia a pauta. 

 

Júlio Cesar Caruzzo, Secretário Geral do CMS-SP: Faz leitura: 

 

Pauta 

A- Aprovação das Atas da 277ª Reunião Plenária Ordinária e 8ª Reunião Plenária Extraordinária; 

B- Informes da Mesa;  

C- Informes dos Conselheiros;  

D- Informes das Comissões; 

E- Ordem do Dia: 

 

1- Situação da Covid-19, H3N2 e Dengue no município de São Paulo;  

2- Processo de eleição/indicação do CMSSP para o biênio 2022/2023; 

3- IV Conferência Municipal de Saúde Mental de São Paulo, Etapa da III Conferência Estadual de Saúde Mental e V 

Conferência Nacional de Saúde Mental; 

4- Projeto Facilitadores do Controle Social no SUS. 

 

Deliberações 

 

- Resolução - Projeto de atualização em Educação Permanente para Facilitadores do Controle Social no SUS; 

- Revogação da resolução nº 11/2016 com novo texto sobre a reformulação do processo sobre a participação dos 

conselhos de saúde nos Planos de Educação Permanente; 

- Aprovação da UPA Vergueiro; 

- 3º Seminário sobre Doenças Raras; 

- Participação do CMSSP na CIB; 

- Resumo dos trabalhos das comissões e período de transição junto ao novo Conselho. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Pergunta se há solicitação de inclusão de 

pauta. 
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Patrícia Perez e Silva de Freitas, Conselheira Suplente representante dos Portadores de Patologias: 
Pergunta: a Conferência Municipal já está programada como pauta do dia, só que traz como deliberação a 
alteração da data da Conferência Municipal, “é necessário a inclusão na deliberação lá no final?” 
 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Responde que pode debater isso no ponto 3, 

mas manter na deliberação p/ que seja feita a votação. 

 

Débora Aligieri, Conselheira Suplente representante do Movimento Popular de Saúde Centro: 

Propõe complemento na deliberação da UPA Vergueiro para inclusão de uma visita de representantes 

do Conselho. 

 

Maria Auxiliadora Chaves da Silva, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de 

Saúde Leste: Propõe debate sobre vacinação de crianças; 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Propõe realizar parecer conclusivo, que seja 

estabelecido uma agenda em conjunto c/ a Executiva e Comissão Politica de Saúde. Também propõe 

inclusão de grupos de trabalho. 

 

Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: Informa que a 

COVISA está presente. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: propõe mudança de pauta, colocando 

informes p/ o final, todos de acordo, aprovado. 

 

Júlio Cesar Caruzzo, secretário geral do CMS-SP: Propõe a aprovação da Atas da 277ª Reunião 

Plenária Ordinária e 8ª Reunião Plenária Extraordinária. 

Aprovadas por aclamação. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: solicita informações ref. gravação das 

reuniões online, o Sr Fábio Salles alega que todo o conteúdo encontra-se disponível na página do 

facebook. 

 

Maiara Martininghi, Diretora da Divisão Epidemiológica da COVISA:  Apresenta a situação da 

pandemia Covid 19, gripe influenza e casos de dengue. 
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

COVID-19

Situação epidemiológica

Município de São Paulo
09 de janeiro de 2022

Secretaria Municipal de Saúde
Núcleo de Doenças Agudas Transmissíveis

Divisão de Vigilância Epidemiológica

COVISA - SMS

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Fonte: e-SUS Notifica e SIVEP-GRIPE, 09/01/2022

Variante GAMA
(P.1)

Variante DELTA Variante ÔMICRON

 

 

 

Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Fonte: e-SUS Notifica, 09/01/2022
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Fonte: e-SUS Notifica e SIVEP-GRIPE, 05/01/2022

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Fonte: SIVEP-GRIPE, 09/01/2022

Inversão de Tendência: 
aumento de casos
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Nowcasting: método que corrige os atrasos do sistema de notificação 
vigente, isto é, adianta-se as notificações oficiais pelo tempo médio 

entre a ocorrência dos primeiros sintomas no paciente e a 
hospitalização, quando há o registro dos seus dados no sistema de 

vigilância.
Vantagem: corrige os atrasos de notificações de forma precisa.

Fonte: SIVEP-GRIPE, 09/01/2022

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

*Fonte: SIVEP-GRIPE, 09/01/2022

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

*Fonte: SIVEP-GRIPE, 09/01/2022

Aumento das taxas de letalidade de SRAG por COVID-19 nos 
momentos de aumento do número de casos e maior pressão no 

sistema de saúde.

 

 

 

Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Variantes de Preocupação
Dezembro – 2021 / Janeiro – 2022
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Variantes de preocupação - VOC
Definição:

 Aumento da transmissibilidade ou alteração prejudicial na epidemiologia da COVID-19;

 Aumento da virulência ou mudança na apresentação clínica da doença.

Variante Ômicron:

 A variante B.1.1.529 foi identificada no dia 23 de novembro de 2021 na África do Sul. Em 25/11, foi 

emitido alerta da OMS sobre a nova variante e em 26 de novembro de 2021, a OMS a designou a 

como uma variante de preocupação;

 A nova linhagem contém mais de 30 mutações na proteína Spike, que é a principal proteína do 

SARS-CoV-2, alvo principal da resposta imunológica;

 Essas mudanças estão associadas à infecciosidade elevada e à capacidade de evitar anticorpos 

bloqueadores de infecção.

Fonte: Avaliação de Risco no Cenário da COVID-19, Rede CIEVS, nº 49/SE 49, SVS, MS

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

https://www.who.int/en/activities/tracking-SARS-CoV-2-variants/

Variantes de Preocupação (VOC)

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

Fonte: Comunicação de Risco Rede CIEVS, nº 20, SVS, MS, 26/11/2021 Fonte: https://covariants.org/per-country ; acesso em 03/01/2022 

Variante Omicron
representa a maioria 

das amostras 
sequenciadas na 

África do Sul, onde 
foi primeiramente 
identificada e em 
diversos países.
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Fonte: https://covariants.org/per-country ; acesso em 03/01/2022 

Reino Unido: 96%

EUA: 80%

Japão: 77%

França: 80%

 

 

 Chile: 52%

Argentina: 85%

Brasil: 58%

Fonte: https://covariants.org/per-country ; acesso em 03/01/2022 
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível

 Quarto nível

 Quinto nível

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Genômica de Variantes – Estado de São Paulo

Incidência das Linhagens por Semana Epidemiológica, Estado de SP

Fonte: https://butantan.gov.br/covid/boletim-epidemiologico 05/01/22
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Incidência das Linhagens por Semana Epidemiológica, DRS1

Vigilância Genômica de Variantes – Grande São Paulo

Fonte: https://butantan.gov.br/covid/boletim-epidemiologico 05/01/22

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Genômica de Variantes – MSP

Fonte: Instituto Butantan – Parceria  com SMS/MSP - Vigilância Genômica 

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Genômica de Variantes

Fonte: Instituto Butantan – Parceria  com SMS/MSP - Vigilância 
Genômica 
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Genômica de Variantes

Fonte: Instituto Butantan – Parceria  com SMS/MSP - Vigilância 
Genômica 

 

 

 

Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Sentinela de 
Vírus Respiratórios

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância de Vírus Respiratórios
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância de Vírus Respiratórios no Brasil
Objetivos:

Identificar os principais tipos de vírus respiratórios em circulação no país com

representação amostral mínima, da circulação viral em todos os Estados, tanto em casos

graves/leves;

• Avaliar a patogenicidade e virulência dos vírus respiratórios, em cada período sazonal,

visando à orientação terapêutica de acordo com o agente;

• Constatar precocemente o surgimento de novos tipos e subtipos virais;

• Possibilitar o isolamento de espécimes virais, com o envio ao Centro Colaborador de

Influenza (GISRS) para as Américas, da Organização Mundial da Saúde (OMS);

• Identificar os principais tipos de vírus da influenza em circulação no Brasil para a atualização

das cepas que compõe a Vacina contra Influenza Sazonal para o Hemisfério Sul;

Principal Estratégia:

Captação amostral dos vírus em unidades de Vigilância Sentinela

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Sentinela de Vírus Respiratórios no MSP

Unidades SG:

2002 - Hosp Mun. Menino Jesus

Hosp Mun. Vereador J. Storopolli                   
(Vl Maria)

2013 - AMA Pq Fernanda

AMA Sacomã

AMA Sorocabana

AMA Vila Palmeiras

AMA Ermelino Matarazzo

Unidades SRAG:

2013 - Hosp. Santa Marcelina - Itaquera

Conjunto Hospitalar do Mandaqui

Hosp. Edmundo Vasconcelos

Hosp. Mun. Dr. Moyses Deutsch 
M’Boi Mirim

2014 - Hosp. Mun. Do Tatuapé Carmino 
Caricchio

Hosp. Mun. Ermelino Matarazzo -
Alipio Correa

Hosp. Geral de Pedreira

Hosp. Katia de Souza Rodrigues 
Taipas

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Sentinela de Vírus Respiratórios
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Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Sentinela de Vírus Respiratórios

Metodologia:

Sentinela Síndrome Gripal - SG

Realizada coletas de amostras, semanalmente, durante o ano todo, e encaminhadas ao IAL

para realização de painel viral;

Informada a proporção de SG sobre o total de atendimentos realizados no serviço;

Notificar os casos de SG sentinela - no sistema SIVEP-GRIPE.

 

 

 
Clique para editar o título Mestre

 Clique para editar os estilos de texto Mestres

› Segundo nível

 Terceiro nível
 Quarto nível

 Quinto nível

Vigilância Sentinela de Vírus Respiratórios

• Indicador de Coleta Semanal

Unidade Sentinela SG com Coleta

AMA PARQUE FERNANDA 258

AMA SACOMA 348

AMA SOROCABANA 254

AMA VILA PALMEIRAS 259

HOSP MUN INFANTIL MENINO JESUS 180

HOSP MUN VER JOSE STOROPOLLI 263

UPA ERMELINO MATARAZZO 225

Total 1787

Coletas realizadas de Janeiro a Dezembro de 2021

 

 

 
Clique para editar o título Mestre
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Débora Aligieri, Conselheira Suplente representante do Movimento Popular de Saúde Centro: 

Pergunta p/ Fábio Salles se há material a ser apresentado por técnicos da Atenção Básica e Contrato de 

Gestão.  
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Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: Responde que 

não. 

 

Deodato Rodrigues Alves, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais Categoria 

Saúde: Indaga sobre suposta “acomodação” da gestão frente ao surto. 

 

Nadir Francisco do Amaral, Conselheiro Suplente representante dos Portadores de Patologias: Fala 

da situação dos idosos frente à variante “OMICRON”, Covid 19 e Influenza. 

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: Alega saturação do setor privado de saúde e SUS e questiona a posição da gestão sobre 

afastamento de funcionários por Covid19 e a consequente defasagem no atendimento. 

 

Flávia Anunciação do Nascimento, Conselheira Suplente representante das Entidades Sindicais 

Gerais: Relata defasagem salarial de funcionários no combate à pandemia, aponta necessidade 

ampliação do quadro de funcionários. 

 

Débora Aligieri, Conselheira Suplente representante do Movimento Popular de Saúde Centro: Fala 

sobre a defasagem de funcionários, situações de vacinação e falta de insumos p/ diabéticos. 

 

Maiara Martininghi, Diretora da Divisão Epidemiológica da COVISA: Responde questionamentos: Para 

Deodato, alega que um “apagão” no sistema de informações (ESUS) prejudicou a análise dos casos de 

Covid19; Para Nadir, alega que a população já tem protocolos de prioridades, exceto para vacinação de 

Influenza; Para Flávia, alega não ter identificação p/ funcionários públicos que atendem na pandemia, ref. 

contratações, não é de sua competência; Para Rubens, ref. isolamento, a Portaria vigente sugere 

afastamento de 7 dias; Para Débora, vacinação influenza, deverá chegar entre março e abril. Informa que 

sairá da reunião, ampla discussão se segue... 

 

Patrícia Perez e Silva de Freitas, Conselheira Suplente representante dos Portadores de Patologias: 

Questiona protocolos sanitários p/ Conferência de Saúde Mental a ser realizada de forma presencial;  

 

Sandra Maria Sabino Fonseca, Secretaria Executiva de Atenção Básica, Especialidades e Vigilância 

em Saúde da SMS: Inicia esclarecimentos ref. questionamentos, fala que foi proposto ampliação de 

horário nas Unidades de saúde p/ atendimento nos casos de suspeita de contaminação de Covid, sendo, 

portanto 33 Unidades até as 22 horas, entre UBS e AMA, 6 AMAs passarão de 12 p/ 24 hrs, serão 

ampliadas 23 tendas p/ montagem de gripário nas Unidades de maior demanda, em acordo c/ as OSs, 

serão contratados funcionários extras p/ ajudar os permanentes, médicos, equipes de enfermagem e 

possibilidade de administrativos, também acordado c/ as OSs que as horas extras de 2021 serão pagas 

nos 2 semestres de 2022, na ordem de 50% cada, também serão pagos já no próximo fim de semana 

plantões extras p/ as “diretas”, ficou determinado que as OSs tenham recurso p/ aquisição de itens 

emergenciais, principalmente medicamentos p/ assintomáticos respiratórios, está em análise a criação de 

“polos de atendimento” com concentração maior de profissionais técnicos para desafogar a longa espera 

no atendimento. 

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: “Questão de ordem”, cobra resposta ref. um documento que alega ter enviado aos cuidados da Dra 

Maiara. 

 

José Erivalder Guimarães de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais 

Categoria Saúde: questiona Portaria 009/2022 ref. novas recomendações no combate à Covid19 e indaga 

qual critério e em que base técnica a COVISA se lastreou p/ determinar que mesmo com PCR negativo no 
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5° dia, finda-se a transmissão do vírus Covid19. Também questiona diante do aumento de internações, 

inclusive UTI, quais grupos mais atingidos pelo Covid19. 

 

Sandra Maria Sabino Fonseca, Secretaria Executiva de Atenção Básica, Especialidades e Vigilância 

em Saúde da SMS: responde, que trata-se de adaptação a uma nova fase da pandemia, em que a maior 

parte dos funcionários está inclusive c/ a dose de reforço, inclusive a portaria abrange profissionais “como 

um todo”, portanto, não só da saúde. Informa também que será feito teste confirmatório no profissional 

contaminado, antes do retorno ao trabalho. 

 

Luiz Arthur Vieira Caldeira, Coordenador da COVISA: Explica que a portaria estabelece que estará 

liberado p/ retorno ao trabalho, profissionais infectados cujo resultado do exame tenha sido negativo após 

5 dias e não totalmente vacinados de 10 dias. 

 

Convidada Neli: Questiona quais critérios p/ plantonistas trabalharem nas Unidades e também indaga 

sobre a possibilidade de criar centros de atendimento ao Covid19. Alega que a ausência de médicos, 

destinados p/ enfrentamento da pandemia, tem prejudicado o tratamento de doenças como câncer. 

 

Convidado Fiura: Questiona atendimento em UBSs no qual mesclam-se diferentes demandas no mesmo 

ambiente, sejam p/ aplicação de vacina, atendimento normal, medicação, etc. 

 

Gilberto Frachetta, Conselheiro Suplente representante da Pessoa com Deficiência: Sugere que 

sejam descriminados perfis de contaminados pelo Covid19, tais como faixa etária, se vacinados ou não, 

etc. 

 

Adriana Ramos Costa Mateus, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Sudeste: Fala da superlotação e insuficiência de Unidades na região sudeste (Vila Prudente e 

Sapopemba) 

 

Sandra Maria Sabino Fonseca, Secretaria Executiva de Atenção Básica, Especialidades e Vigilância 

em Saúde da SMS: responde: Para Neli, se na variante delta da Covid19, tinha-se muitas internações, 

nesta Omicron, tem-se elevados atendimento c/ detecção de baixa carga viral e consequente baixa de 

internações e óbitos. Expõe também que as Unidades c/ menor demanda de atendimentos Covid19, 

seguem c/ a agenda de cuidados continuados e as que tiverem volume elevado de infectados c/ Covid, 

atuarão c/ a escuta qualificada e atendimento prioritário aos casos mais graves. Foram autorizadas 

contratações de funcionários p/ atendimento proporcional às demandas de cada Unidade. Foi autorizado 

instalação de tendas em Unidades em que seja possível, para ampliar a capacidade operacional, quando a 

Unidade é muito pequena, facilita a demanda do sintomático respiratório. Para Gilberto, a maioria dos 

contaminados tem entre 20 e 40 anos, c/ 2 doses da vacina aplicadas; Para Adriana, a região de Vila 

Prudente e Sapopemba, tem elevada demanda, devido fechamento do hospital estadual, será criada a 

UPA Sapopemba e em poucos dias, passará a funcionar a AMA Sapopemba até as 22 horas. 

 

Jilsomar Pinheiro da Silva, Conselheiro Suplente representante dos Movimentos Sociais e 

Comunitários: Fala sobre ausência de médicos em AMAs e UPAs, devido deslocamento do profissional p/ 

atendimento de remoções. Também indaga o porquê da desativação de tenda no UPA Campo Limpo, algo 

que teria ocorrido 3 vezes. 

 

Sandra Maria Sabino Fonseca, Secretaria Executiva de Atenção Básica, Especialidades e Vigilância 

em Saúde da SMS: responde: o acompanhamento de médicos em remoções faz parte do protocolo de 

atendimento urgência/ emergência. Referente à desmontagem da tenda do UPA, se dá devido pagamento 
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de aluguel e que visa economicidade. Sobre suposta UBS que não estaria fazendo teste Covid19, a Dra 

solicita que seja informada qual p/ apuração. 

 

Convidada Keli: Faz um “pedido de socorro” para Dra Sandra, alegando problemas estruturais na região 

de Cidade Tiradentes. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Pede que formalize p/ posterior envio à Dra 

Sandra. 

 

Débora Aligieri, Conselheira Suplente representante do Movimento Popular de Saúde Centro: 

“Questão de ordem”: tem proposta de encaminhamento ref. Covid19. Sugere quatro pontos p/ futuras 

reuniões: 1) que sejam apontados quantidade de afastados por Covid e licença psiquiátrica; 2) reunião 

extraordinária c/ Coordenação de Contratos de Gestão, Dra Sandra e assistência farmacêutica; 3) 

recomendar campanhas informativas pela SMS p/ vacinação de influenza e sintomas da “ômicrom”; 4) 

enviar ao Conselho Estadual de Saúde apontamentos sobre o fechamento do hospital de Sapopemba, que 

estaria causando transtorno aos munícipes locais;   

 

Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: Sugere conduzir 

os apontamentos da Débora nas respectivas comissões, ex. políticas públicas;  

 

José Erivalder Guimarães de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais 

Categoria Saúde: Sugere que o CMS encaminhe Oficio à COVISA solicitando os critérios técnicos que 

embasam a Resolução n° 009/2022;  

 

Convidada Neli: Questiona sobre novo protocolo p/ teste de Covid, que levaria mais de 45 minutos e 

estaria causando tumulto nas Unidades de saúde. Outra questão sobre local próprio para atender Covid19, 

sugere que sejam enviados paliativamente aos AMAs, para “desafogar” as UBSs. Leandro pede que envie 

p/ Secretaria Executiva por e-mail. 

 

Convidado Dr. Jorge Kayano: Pede que um documento enviado ao Conselho seja respondido pela 

gestão com brevidade.  

 

Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS:  “Questão de 

ordem”: informa que o documento enviado por Jorge  será formalizado na Secretaria do Conselho e serão 

chamados técnicos para manifestação. Será debatido também na comissão de politica de saúde.  

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: Se diz insatisfeito com interferências na ordem de fala dos inscritos. Também endossa Fábio Salles 

ref. documento enviado por Jorge. 

 

Convidada Ivaneide: Questiona alegação da gestão de que a UPA Sapopemba estaria em construção, o 

que difere do apontado em reunião de que iniciaria no 2° semestre de 2022. Também questiona a 

insuficiência de Unidades, e exemplifica a abertura da UPA Moóca, seguida do fechamento da UPA João 

XXIII. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: fala sobre o processo de eleição do Conselho 

Gestor biênio 22/23, o mandato atual vence em 12/3, foi estendido 45 dias, a posse será 26/4, um Pleno p/ 

avaliar recursos 19/4, recursos destinados entre 11 e 13 de abril, dia 9, plenárias.  
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Júlio Cesar Caruzzo, Secretário Geral do CMS-SP: Diz que até o dia 05 as entidades de trabalhadores 

deverão realizar suas plenárias para indicar os candidatos e no dia 09 esses indicados deverão 

comparecer à plenária macro de trabalhadores, onde os nomes serão referendados. 

 

Vita Aguiar de Oliveira, Conselheira Titular representante dos Portadores de Patologias: Questiona 

situação dos trabalhadores aposentados, se pertencem ainda ao segmento dos trabalhadores ou se são 

usuários. 

 

Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: Sugere alterar 

essa situação de trabalhador aposentado p/ que possa participar do pleito. 

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: “Questão de ordem”: alega que o Sr Santana não reconhece ele e o Sr Givanildo como 

Conselheiros da “região”. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: esclarece que essa questão levantada deve 

ser resolvida no Conselho regional, ou Inter-conselho. 

 

Convidada Neli: Solicita apoio do Conselho p/ acompanhar eleição na região da “capela”, alega diversas 

irregularidades. 

 

Convidada Ivaneide: Diz que assessores parlamentares podem participar de eleição do Conselho 

Municipal, sim. 

 

Gilberto Frachetta, Conselheiro Suplente representante da Pessoa com Deficiência: Questiona data 

da plenária. Também questiona cota de mulheres no Conselho. 

 

Patrícia Perez e Silva de Freitas, Conselheira Suplente representante dos Portadores de Patologias: 

Sugeriu outro nome p/ comissão organizadora 

 

Convidado Santana: Sugere que seja elaborado um regimento que não deixe brechas constitucionais. 

 

Maria Auxiliadora Chaves da Silva, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de 

Saúde Leste: Fala sobre lei de paridade. 

 

Convidada Maria José de Sousa: Fala que a Resolução deve ser de acordo com a lei. 

 

Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: “Questão de 

ordem”: cobra que seja respeitado o tempo de fala dos inscritos. 

 

Convidada Maria José de Sousa: Reforça que as resoluções não estão acima da lei. 

 

Convidada Roberta: Informa que a Sra Vera Maria da Silva Ribeiro não participará da comissão eleitoral. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Informa que após votação, fica formalizada a 

prorrogação de 45 dias para permanência do atual Conselho Gestor. 
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Patrícia Perez e Silva de Freitas, Conselheira Suplente representante dos Portadores de Patologias: 

Informa que foram encerradas as etapas das pré-conferências em dezembro, o caderno de diretrizes foi 

finalizado e compartilhado.  

 

José Erivalder Guimarães de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais 

Categoria Saúde: Propõe fazer uma conferência virtual, devido a Omicron. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: informa mudança da data da conferência, 

que será 18 a 20 de fevereiro/22. 

 

Maria do Carmo Sales Monteiro, da EMS: Fala em nome da Educação Permanente. 

 

Maria Auxiliadora Chaves da Silva, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de 

Saúde Leste: Pede vistas e é concedido, prazo 30 dias p/ apreciação e apresentação de relatório. 

 

José Erivalder Guimarães de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais 

Categoria Saúde: Propõe que seja feito um pleno extraordinário em 15 dias p/ debater essa questão e 

propõe para Auxiliadora, inicialmente aceita, depois contrapõe que mantenham-se os  dias p/ análise e que 

seja o 1° assunto a ser discutido no próximo Pleno. 

 

Jorge Harada, Conselheiro Titular representante da Universidade Pública: Acompanha Erivalder e 

reforça para análise em 15 dias, mas Auxiliadora mantém 30. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: informa resoluções: 1) aprovação da UPA 

Vergueiro; 2) seminário de doenças raras; 3) participação do CMS-SP na CIB e CIR 

 

Silas Lauriano Neto, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais Gerais: Informa que 

já foi tratado a questão de vincular discussões entre o Estado e Prefeitura sobre questões de saúde ao 

Conselho Municipal de SP. 

 

José Erivalder Guimarães de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades Sindicais 

Categoria Saúde: Essa questão deve ser votada no Pleno. 

 

Jorge Harada, Conselheiro Titular representante da Universidade Pública: Diz que não é fundamental 

participar da Bipartite, até porque o CMSSP não tem ação decisória no evento. Propõe que a CIR 

(Comissão Intergestores Regional) seria de maior relevância. 

 

Flávia Anunciação do Nascimento, Conselheira Suplente representante das Entidades Sindicais 

Gerais: Fala sobre a UPA Vergueiro. Diz que falta algumas informações como qual o hospital de 

referência para os pacientes que necessitarem internação hospitalar. 

 

Vita Aguiar de Oliveira, Conselheira Titular representante dos Portadores de Patologias: Propõe 

maiores esclarecimentos sobre o que é tratado nesses eventos. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Registra a possibilidade de incluir a CIR 

como evento a ter participação do CMS-SP, aprovado ambos CIB e CIR. 
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Fabio Henrique Salles, Conselheiro Titular representante do Poder Público – SMS: Fala para Débora 

que não há nenhum problema em visitarem a UPA Vergueiro. É papel do conselheiro. Solicita apenas que 

o pedido seja formalizado. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Pergunta à Vita qual a data do seminário de 

patologias. 

 

Vita Aguiar de Oliveira, Conselheira Titular representante dos Portadores de Patologias: 09/03. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Ficam aprovados todas as deliberações, 

inclusive o resumo dos trabalhos das comissões. 

 

Marilda Silva de Sousa Tormenta, Conselheira Titular representante do Poder Público: Responde à 

Flávia que as referências para a UPA Vergueiro são: Santa Casa de Misericórdia, Hospital Infantil 

Menino Jesus, Hospital Bela Vista e a base do SAMU. Foi inaugurada em dezembro com uma verba do 

Ministério da Saúde. 

 

Gilberto Frachetta, Conselheiro Suplente representante da Pessoa com Deficiência: Informa que 

na terça-feira o Conselho Gestor da STS Butantã se reuniu, mas não houve quórum. A reunião 

continuou informalmente e as pessoas relataram a situação na região, covid, gripe, falta de funcionários, 

funcionários de licença... Diz que a comissão executiva do conselho gestor se reunirá com a STS para 

verificarem, de que modo podem ajudar. Informa ainda que no dia 10/12, houve uma reunião do 

conselho gestor a pedido da comissão inter-intraconselhos. Aguarda a ata da reunião, pois nela deve 

constar a decisão tomada. Corrobora com Rubens quando disse que conselheiros não colaboram com a 

coordenação.  

 

Vita Aguiar de Oliveira, Conselheira Titular representante dos Portadores de Patologias: Informa 

que houve a reunião da comissão com a participação de vinte e poucas pessoas, entidades. Fizeram um 

balanço das atividades de 2021, bem como a organização do seminário. Disse que em conversa com o 

prefeito foi informada que haverá a construção do Hospital dos Raros, inclusive já houve a publicação de 

portaria com a cessão do local. 

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: Informa que houve a reunião da Comissão de Políticas de Saúde no dia de ontem, onde fizeram 

a análise de documentos e discutiram também os GT que fizeram a análise dos instrumentos de gestão. 

Foi discutido que iriam reorganizar os grupos, através de novas perspectivas de trabalho. Agradeceu o 

apoio do Dr. Jorge Kayano, do Seiti... Elaborará com o Fábio uma proposta e levarão para a próxima 

reunião da comissão, que será realizada no dia 09/02, pois estão com várias demandas. Tem visitado 

diversos equipamentos e participado de diversas reuniões, e que a região do Butantã está numa 

situação grave. Solicita que a Comissão Inter-Intraconselhos retome a discussão, pois a posição tomada 

em relação ao processo eleitoral não está sendo respeitada. Solicita ao Fábio que conversem, com 

urgência, a respeito de várias situações. Fala ainda que estão fazendo o trabalho de acompanhamento 

para a reabertura do Hospital Sorocabana. 

 

 

Patrícia Perez e Silva de Freitas, Conselheira Suplente representante dos Portadores de 

Patologias: Não possui informe de comissões. Diz que foi aprovada no começo de 2022, no Congresso 

Federal, uma lei federal sobre a preservação do sigilo sobre o diagnóstico das Pessoas Vivendo com 
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HIV/Aids, Tuberculose, Hepatites Virais e Hanseníase. Lei vale para qualquer cidadão brasileiro ou 

estrangeiro que esteja no Brasil. Lei protegerá toda essa população. 

 

Débora Aligieri, Conselheira Suplente representante do Movimento Popular de Saúde Centro: 

ref. GT de transferência das Unidades para OSs, reuniões todas sextas-feiras às 15 horas, entre janeiro e 

fevereiro de 2022, o cronograma será enviado por e-mail e whatsapp aos interessados. 

 

Adriana Ramos Costa Mateus, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Sudeste: alega que há uma informação circulando ref. aumento de casos de síndrome respiratória, 

estariam pedindo suspensão de reuniões presenciais de atenção básica por tempo indeterminado.  

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: responde Adriana, alega que há uma OI 

(ordem interna) que orienta para fazer reuniões de acordo com as circunstâncias do momento, seja 

presencial, “híbrida” ou online.  

 

Flávia Anunciação do Nascimento, Conselheira Suplente representante das Entidades Sindicais 

Gerais: alega que foi feito um “ato” no hospital do Tatuapé, reunindo trabalhadores e Sindicalistas, onde 

questionam transferência para OS de atividades técnicas, que deveriam ter larga experiência, não 

obstante, estão exigindo apenas 6 meses na função. 

 

Maria Auxiliadora Chaves da Silva, Conselheira Titular representante do Movimento Popular de 

Saúde Leste: alega que participou da última reunião do grupo “grito dos excluídos”, em que foi discutido 

meta de 95% de vacinação (3ª dose) de crianças até 2024, questiona que deve ser 100%. 

 

Rubens Alves Pinheiro Filho, Conselheiro Titular representante do Movimento Popular de Saúde 

Oeste: fala sobre inclusão do PAZ 2022 em 3 grupos de trabalho. 

 

Leandro Valquer Justino Leite de Oliveira, Conselheiro Titular representante das Entidades 

Sindicais Gerais e Coordenador da Comissão Executiva: Leandro comunica encerramento da reunião, 

Auxiliadora pede que seja transmitido informe de Tina, ref. suposto lote de vacina Covid19 com data 

vencida na UBS Fazenda da Junta, Leandro orienta p/ formalizar e enviar p/ Secretaria executiva do CMS-

SP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


